

Dos hermanos, estudiantes de colegio de Quillota, fallecieron en accidente de tránsito

La tragedia en la Región de Antofagasta cobró la vida de dos adultos y tres menores, dos de los cuales pertenecían a la comunidad educativa del Colegio Diego Echeverría Castro

Una profunda commoción existe en la comuna luego de confirmarse el fallecimiento de cinco personas, integrantes del mismo grupo familiar, en un grave accidente de tránsito en la Región de Antofagasta. Dos de las personas que perdieron la vida eran estudiantes del Colegio Diego Echeverría Castro de Quillota.

El siniestro vial ocurrió el viernes 9 de enero cerca de las 21:40 horas, en la ruta 1, kilómetro 67, en la comuna de Mejillones. Por causas que está investigando Carabineros, el automóvil en el que iban las víctimas colisionó de frente con un bus que trasladaba a trabajadores mineros. Producto del violento impacto, el auto se volcó hacia un costado de la vía.

Cinco personas murieron a raíz de este accidente. Se trata de dos adultos y tres menores de edad. Todos formaban parte de una familia de origen colombiano, de la ciudad de Cali.

Dos de los menores de edad fallecidos estudiaban en el Colegio Diego Echeverría Castro. Ambos eran hermanos y tenían sólo 13 y ocho años de edad. El mayor, de iniciales, K.A.S., era alumno del octavo básico B en la Escuela Industrial del Colegio Diego Echeverría. En tanto, el pequeño de 8 años, de iniciales E.A.S., iba en segundo básico B, según informó el colegio marista.



LA COMUNIDAD MARISTA SE UNE

A través de un comunicado difundido por sus canales oficiales, el colegio expresó su dolor por la irreparable pérdida, entregando condolencias a familiares, compañeros y docentes, y manifestando su cercanía y acompañamiento en este difícil momento.

El domingo 11 de enero a las 18:00 horas se realizó una liturgia en el Colegio Diego Echeverría para orar por el eterno descanso de los hermanos y estudiantes del establecimiento. La instancia también buscó reafirmar valores como la fraternidad, la fe y la esperanza, en medio de estos momentos difíciles. Otras instituciones del mundo marista, como el Instituto Rafael Ariztía y la provincia marista Santa María de Los Andes, expresaron sus condolencias por lo ocurrido y se sumaron a las oraciones para encomendar las vidas de los estudiantes al Señor.

DOS ADULTAS Y UNA MENOR DE EDAD SON LAS OTRAS VÍCTIMAS FATALES

Tras el accidente de tránsito, el Servicio Médico Legal emitió un comunicado lamentando el suceso e informando que desde que se tuvo conocimiento del

accidente, se activaron todos los protocolos de respuesta. Además, el Servicio hizo un llamado a la comunidad a tener autocuidado durante esta época estival, durante la cual aumenta significativamente el flujo vehicular en rutas de la Región de Antofagasta.

Un medio de comunicación de la ciudad de donde era originaria la familia, Radio Reloj Cali, informó que las otras tres personas que fallecieron en el accidente eran parientes de los estudiantes: una es una mujer de 60 años, que sería la abuela de los alumnos; una niña de 13 años, prima de los estudiantes maristas y nieta de la mujer de 60 años y, finalmente, una joven de 23 años, que era tía de los alumnos maristas e hija de la mujer de 60 años.

A bordo del auto en el que iba la familia también iba una niña de 11 años, que logró sobrevivir, aunque se mantiene con lesiones de carácter grave en el Hospital Regional de Antofagasta. Según informó el medio de Cali, la niña que sobrevivió es prima de los estudiantes maristas y hermana menor de la niña de 13 años que falleció en el accidente.

Carabineros continúa investigando las causas de este accidente de tránsito, que ha golpeado duramente a una familia y a toda una comunidad educativa.